

Künstliche Unschärfe

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 19. September 2009 um 22:06 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 19. September 2009 um 22:19 Uhr



Mit dem Alienskin Bokeh Plugin für den Photoshop erzeugt man in Fotos künstliche Unschärfebereiche, womit sich beispielsweise Personen oder Objekte im Vordergrund vom Hintergrund abheben lassen. Als Beispiel habe ich einmal das Teleskop von der Ausstellung "Sternstunden" im Gasometer in Oberhausen genommen.

{gallery}teleskop{/gallery}{JComments ON}